
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK ZU 20 JAHRE CDU-REGIERUNG

05.04.2019

- **Vieles richtig gemacht**
- **Inzwischen zeigt sich Erschöpfung**
- **Durchgrünung statt Politik für die Mitte**

WIESBADEN - Zum 20-jährigen Regierungs-Jubiläum der CDU-Hessen sagt der Fraktionsvorsitzende der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, René ROCK: „Die lange Regierungsdauer zeigt, dass die Union auch manches richtig gemacht und für Hessen auch positiv gewirkt hat. In letzter Zeit erkennen wir aber zunehmende Erschöpfungserscheinungen. Die Union verliert sich im Arbeitsalltag und ihre Richtung. Sie arbeitet sich an der Opposition ab, anstatt die richtigen Weichen für die Zukunft Hessens zu stellen. Bei Mobilität, Energiepolitik und Wirtschaft wirkt sie zunehmend durchgegrünzt und verliert dabei die Mitte der Gesellschaft.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
